



FEDERATION INTERNATIONALE DES LUTTES ASSOCIEES
INTERNATIONAL FEDERATION OF ASSOCIATED WRESTLING STYLES

COMITE MEDITERRANEEN DES LUTTES ASSOCIEES
MEDITERRANEAN COMMITTEE OF ASSOCIATED WRESTLING STYLE



Le 25 Mai 2014

Invitation au meeting du Comité Méditerranéen 13 Juin 2014 - KANJIZA SERBIE

A l'attention

Des Présidents des Fédérations de Lutte adhérente du Comité méditerranéen

- **Afrique : Algérie, Egypte, Libye, Maroc, Tunisie**
- **Asie : Liban, Syrie, Palestine**
- **Europe : Albanie, Bosnie-Herzégovine, Chypre, Croatie, Espagne, France, Grèce, Italie, F.Y.R.O.M.(Macedoine Anc. R.YUG), Malte, Monaco, Monténégro, San Marino, Portugal, Serbie, Slovénie, Turquie**

Des membres du Comité méditerranéen des Lutte associées

Didier SAUVAIRE (FRA), Mohammed Ibnou ZAHIR (MAR), Rajko BALTIC (SRB),
Thanos KOSTANTINOS (Grèce), Pedro SILVA (Portugal), MEHMET AKIF PIRIM
(TUR), Moustafa IBRAHIM ADEL (Egypte), Fouzi AZEZ (Lybie),

Chers amis

Comme convenu nous aurons notre colloque pendant le championnat de la méditerranée.

Conformément au programme je vous propose de nous réunir à KANJIZA (SERBIE) le vendredi 13 juin 2014 de 9 à 11 heures, HOTEL AQUAPANON - small congress hall.

Ordre du jour de notre colloque du CMLA

1. Intervention du Président de la Fédération de SERBIE sur l'organisation
2. Bilan de l'année 2013 – 2014,
3. Point financier, état des adhésions au CMLA, soutien de la FILA .
4. Rappel sur les statuts et règlement, organisation des prochains championnats
5. Revue du calendrier
 - a. L'organisation du 5ème Championnat 2015 (examen des candidatures)
 - b. L'organisation du 6ème Championnat 2016 (examen des candidatures)
 - c. L'organisation du championnat de la Jeunesse (étude de l'organisation, proposition et candidatures),
6. Proposition de fondation d'un « Centre Méditerranéen d'entraînement et de formation » pour la préparation des lutteurs, entraîneurs, arbitres et dirigeants des pays de la Méditerranée.
 - a. Proposition sur l'organisation d'un stage jeunesse ou camps d'été (étude de l'organisation, proposition et candidatures),
 - b. Université de la méditerranée (proposition d'organisation en Grèce, à l'Académie Olympique à l'Ancienne Olympie avant le tournoi international Olympia.
7. La mise en place et l'étude de partenariat (la commission relation internationale avec le volet économique et culturelle, bilan du club d'affaire)
8. Suggestion pour créer Championnat de la Méditerranée BW _ Fouzi Azez
9. Suggestion de partager celebrations_ Journée internationale olympique Fouzi Azez
10. Validation de la candidature de Mme TERESA MENDEZ Espagne.
11. Questions divers, point sur les commissions



FEDERATION INTERNATIONALE DES LUTTES ASSOCIEES
INTERNATIONAL FEDERATION OF ASSOCIATED WRESTLING STYLES



COMITE MEDITERRANEEN DES LUTTES ASSOCIEES
MEDITERRANEAN COMMITTEE OF ASSOCIATED WRESTLING STYLE

May 25, 2014

Invitation au meeting du Comité Méditerranéen 13 Juin 2014 - KANJIZA SERBIE

Dear Friends

As agreed we will have our conference during the championship of the Mediterranean. According to the program I suggest we meet Kanjiza (SERBIA) on 13 juin 2014, 9 to 11 am, HOTEL AQUAPANON - small congress hall.

Agenda of our symposium CMLA

1. Statement by the President of the Federation of the organization SERBIA
2. Year in review 2013 - . 2014
3. Financial Point, State of accessions CMLA , support FILA.
4. Reminder of statutes and regulations, organization of future championships
5. Calendar Review.
 - a. The organization of the 5th Championship 2015 (review of applications)
 - b. The organization of the 6th Championship 2016 (review of applications)
 - c. The organization of the Championship Youth (study of the organization , proposals and applications)
6. Proposal for establishment of a "Centre of Mediterranean coaching and training " for the preparation of wrestlers, coaches , officials and referee of the.
7. Implementation and study of partnership (the International Committee relation with economic and cultural component, assessment of the business club)
 - a. Proposal on the organization of a youth internship or summer camps (study of the organization, proposals and applications)
 - b. University of the Mediterranean (proposed organization in Greece, the Olympic Academy in Ancient Olympia before the international tournament Olympia.
8. Suggestion to create Mediterranean BW Championship _ Fouzi Azez
9. Suggestion to share International Olympic Day celebrations_ Fouzi Azez
10. Validation nominated Ms. TERESA MENDEZ Spain .
11. Various issues, a point of commissions

D Sauvaire
President CMLA

et

Pedro Silva
Secrétaire Générale CMLA